

PLATERO GREEN SCHOOL

# PLATERO GREEN SCHOOL, preparados para el cambio

Nuestra sociedad necesita un modelo educativo que se adapte a las necesidades y características individuales de nuestro alumnado

**E**LEGIR un centro educativo es una de las decisiones más importantes que una familia debe afrontar. Hoy en día, tenemos en nuestra Comunidad muchos centros que ofertan una amplia variedad de proyectos educativos. Esta diversidad de opciones hace cada vez más complicada la elección y por ello, los padres y madres deben realizar un análisis exhaustivo de las distintas opciones para encontrar un centro que marque la diferencia y se adapte a sus necesidades.

Platero Green School lleva más de 40 años trabajando en ese enfoque diferenciador. Es un fiel reflejo de la sociedad actual que se ha ido adaptando a los tiempos y modificando su proceso de ense-

ñanza-aprendizaje para apostar por las individualidades del alumnado. La innovación es la piedra fundamental de su proyecto, una innovación que guía a sus alumnos y alumnas a través de su propio proceso de aprendizaje, poniendo el foco de atención en el crecimiento de su integridad personal. Vivimos en un mundo en continuo desarrollo, y por ello este centro apuesta por una educación competencial que permita llevar a la vida real los aprendizajes trabajados y los conocimientos adquiridos.

El compromiso con el medio ambiente, las tecnologías de la in-

Alumnado de Platero Green School celebrando el día de Carnaval.



formación y de la comunicación, así como la formación en valores son principios básicos en Platero Green School. Estos principios se trabajan mediante diferentes pro-

yectos: Green School Project, Solidaridad, Coeducación, Inteligencias Múltiples, ABN ...) ofreciendo al alumnado oportunidades y favoreciendo un pensamiento li-

bre con una metodología de trabajo activa que centra su atención en la singularidad de la persona.

Actualmente Platero es una gran familia de más de 650 alumnos/as, que acoge a chicos y chicas desde los 4 meses hasta los 16 años. Platero Green School está en proceso de ampliación de sus instalaciones con la futura construcción de una nueva etapa educativa, Bachillerato, en una parcela de 1800 m2. Con esta ampliación y con los servicios que el centro ya posee: ludoteca, comedor con cocina propia y un amplio menú mediterráneo, rutas de transporte escolar, así como una variada gama de actividades extraescolares, Platero es sin duda un referente educativo exclusivo en Málaga.

Para las familias que estén interesadas en conocer el proyecto pedagógico y las instalaciones, cada año, el Colegio realiza dos jornadas de puertas abiertas. Una para Infantil (segundo ciclo) y Primaria, el próximo 15 de febrero y otra para el Centro de Educación Infantil (0-3 años) que se celebrará el 7 de marzo a las 10:30 horas.

Si estás interesado o interesada en asistir a la **Jornada de Puertas Abiertas** o en recibir información sobre alguna de las etapas no dudes en ponerte en contacto a través del **teléfono 952 291 148** o por correo electrónico en **administracion@colegioplatero.es**.

**Platero**  
green school

Somos un centro de Educación Bilingüe concertado por la Consejería de Educación de la Junta de Andalucía.

Impartimos las etapas de **Infantil, Primaria y Secundaria** obligatoria.

Ofrecemos una **Educación de Calidad** sustentada en la formación en **Valores**, la formación en **Conocimientos**, las **TIC** (Tecnologías de la Información y la Comunicación) y la **Innovación**.

Apostamos por el **respeto al medio ambiente** y la **sostenibilidad**.

**JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS Infantil (3 a 6 años) y Primaria**

**Sáb 15 Feb**

**40 años formando personas**



Nuestro Centro Infantil es un complejo independiente de nueva creación, dirigido al primer ciclo (0 a 3 años).

Con un carácter educativo, pero también asistencial, presta especial atención a las tareas propias del cuidado y crianza del alumnado, en un ambiente familiar e integrador.

**Platero**  
centro infantil

**JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS Infantil (0 a 3 años)**

**Sáb 7 Mar**

La apertura de puertas tendrá lugar a las 10:30 horas. Rogamos confirmación de asistencia a través de nuestro teléfono o correo electrónico.



**JORNADAS DE PUERTAS ABIERTAS 2020**

**¡Ven a conocernos!**

Tel.: 952 29 11 48  
administracion@colegioplatero.es  
www.platerogreenschool.es  
C/ Baja, 23 Urbanización El Candado 29018 Málaga